



## Pressemitteilung

120 Jahre HENNIG ARZNEIMITTEL

### Gesundheit made in Germany

**Flörsheim, 10. April 2018: Es gibt einen Grund zu feiern: Vor 120 Jahren wurde HENNIG ARZNEIMITTEL in Berlin gegründet. Seit 1950 ist das mittelständische Familienunternehmen mit eigener Produktion in Flörsheim am Main ansässig. Ärzte, Apotheker und Patienten profitieren von der langjährigen Erfahrung in der Herstellung und Vermarktung pharmazeutischer Produkte. Zudem ist HENNIG ARZNEIMITTEL wichtiger Arbeitgeber und bedeutender Wirtschaftsfaktor in der Rhein-Main-Region. In den letzten Jahren ist das Unternehmen kontinuierlich gewachsen. Von 2007 zu 2017 konnte der Umsatz im Vertrieb mehr als verdoppelt werden.**

Bekannt geworden ist HENNIG ARZNEIMITTEL durch sein Originalpräparat zur Behandlung von Schwindel und Gleichgewichtsstörungen sowie seines langjährigen Engagements zur Erforschung dieses Krankheitsbildes. In den letzten Jahren haben die beiden Geschäftsführer und Inhaber, Holger Schleenhain und Dr. med. Kai Schleenhain, auch das internationale Geschäft erfolgreich vorantreiben können. Derzeit wird das Originalpräparat im Bereich Schwindel in 27 Ländern vertrieben. Weitere Kooperationen im Ausland sind geplant.

Darüber hinaus hat sich das Unternehmen weitere Standbeine aufgebaut, um kontinuierlich wachsen zu können. „Wir bieten eine breite Palette an preiswerten Nachahmer-Präparaten sowie innovative Gesundheitsprodukte, die rezeptfrei in der Apotheke erhältlich sind“, berichtete Dr. Kai Schleenhain bei einer Pressekonferenz zum 120-jährigen Bestehen des Unternehmens. Besonders erfolgreich ist LICENER® Shampoo, das mit nur einer Anwendung und zehn Minuten Einwirkzeit Kopfläuse und Läuseeier abtötet. Mittlerweile entfallen 13 Prozent des Umsatzes auf das Geschäft mit den rezeptfreien Produkten. Durch weitere Investitionen soll sich dieser Anteil in den kommenden drei Jahren verdoppeln.



Ein weiteres Geschäftsfeld ist die sogenannte Auftragsherstellung für andere Unternehmen. HENNIG ARZNEIMITTEL verfügt über modernste Produktionsanlagen und ist spezialisiert auf Produkte mit zeitgesteuerter Wirkstofffreisetzung. Momentan laufen große Umbaumaßnahmen, um den Anforderungen für den Fälschungsschutz von Medikamenten, die ab 2019 verbindlich sind, gerecht zu werden sowie um die Kapazitäten bei der Verpackung zu vergrößern.

HENNIG ARZNEIMITTEL ist ein klassisches mittelständisches Unternehmen, das bereits in vierter Generation familiengeführt ist. Seit fast 70 Jahren ist es dem Standort in Flörsheim am Main treu. Der Chef der Hessischen Staatskanzlei, Staatsminister Axel Wintermeyer, würdigte die Wichtigkeit von derartigen Unternehmen in Hessen: „Die pharmazeutischen Unternehmen, die in Hessen ansässig sind und produzieren, genießen weltweites Ansehen. Dank ihrer Leistungskraft machen sie unser Land zur ‚Apotheke Europas‘. Die Bedeutung, die die pharmazeutische Industrie als Teil der Gesundheitswirtschaft in Hessen insgesamt hat, kann nicht hoch genug geschätzt werden. Zum einen hat sie einen großen Anteil an der wirtschaftlichen Gesamtleistung unseres Bundeslandes, zum anderen geht es in der Pharmazie um ein hohes Gut: die Gesundheit des Menschen. Hennig Arzneimittel trägt als mittelständischer Familienbetrieb seit stolzen 120 Jahren zum Wohlergehen der Menschen bei, nicht nur in Flörsheim am Main, sondern mit seinen Produkten auch auf der ganzen Welt. Wir können stolz auf die Leistung solcher mittelständischen Unternehmen und ihrer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sein“, so Axel Wintermeyer.

„Wichtigste Basis für Wachstum und Erfolg sind die Menschen, die für HENNIG ARZNEIMITTEL arbeiten“, betonte Holger Schleenhain und unterstrich die enge Verbundenheit des Unternehmens mit den Mitarbeitern. „Wir verstehen uns als Familie, kennen und schätzen jeden einzelnen“, so Holger Schleenhain weiter. Derzeit arbeiten über 300 Menschen für HENNIG ARZNEIMITTEL. Etwa 90 davon sind im Außendienst tätig und besuchen deutschlandweit täglich Ärzte und Apotheker. Um auch zukünftig weiter wachsen zu können, werden stetig neue, qualifizierte Mitarbeiter für den Innen- und Außendienst gesucht und eingestellt.

# HENNIG ARZNEIMITTEL

Seit 1898 im Dienste der Gesundheit



Nähere Informationen zur Firmengeschichte sowie ein Interview mit den Geschäftsführern sind auf der Jubiläums-Webseite [www.120jahre-hennig.de](http://www.120jahre-hennig.de) nachzulesen.

*3.606 Zeichen. Abdruck honorarfrei. Belegexemplar erbeten.*

Ihre Ansprechpartnerin:  
HENNIG ARZNEIMITTEL GmbH & Co. KG  
Susanne Sonntag  
Liebigstraße 1-2 • 65439 Flörsheim am Main  
Tel.: 06145 / 508-338 • E-Mail: [susanne.sonntag@hennig-am.de](mailto:susanne.sonntag@hennig-am.de)

**HENNIG ARZNEIMITTEL  
GmbH & Co. KG**  
HRA 6722 Wiesbaden  
Ust-IdNr. DE 114346100

**Komplementär:**  
HENNIG ARZNEIMITTEL  
Verwaltungsgesellschaft mbH  
D-65438 Flörsheim am Main  
HRB 18183 Wiesbaden

**Geschäftsführer:**  
Holger Schleenhain  
Dr. Kai Schleenhain

**Firmensitz/Lieferanschrift:**  
Liebigstraße 1-2  
D-65439 Flörsheim am Main  
[info@hennig-am.de](mailto:info@hennig-am.de)

**Bank:**  
Mainzer Volksbank  
Kto.-Nr.: 689 070 019 (BLZ 551 900 00)  
IBAN: DE89551900000689070019  
BIC: MVBMD55